



# 新ひだか町立病院コラム Vol. 44

## ↓ 病院前の美化活動 ↓

令和6年8月7日・9月10日に職員親睦会で病院前の花壇や駐車場の美化活動(雑草抜き)を行いました!!

病院玄関前に植えてある「マリーゴールド」は夏に赤色と黄色のきれいな花を咲かせ、鮮やかなアクセントとなっています🌸

しかし、定期的に手入れをしないと、雑草は増加し、きれいな花を見ることが出来ません。そして、雑草は花壇だけではなく、駐車場コンクリートの隙間にも生え、車いすの患者さんが躓くなど、景観以外にも悪影響となってしまうケースがありました。

患者さんの安全と心の安らぎのために、職員親睦会では定期的に美化活動を行っていますのでその様子を紹介します。



## 📖 看護部 体交枕勉強会 📖

令和6年9月3日 モルテンさんを招き、体交枕の勉強会を開催しました。体交枕の特性や使用方法を学び、統一して実践できることを目的とします。「床ずれ対策の基本」「新時代の床ずれ対策」「病院・施設専用 車いす」をテーマに講義をいただき、様々な特徴を学ぶ中から、安心・安全な医療提供の向上を図ります。

私たちは患者さんはじめ、医療従事者・学術メーカーに関わる全ての方と一緒に Well-Being の実現をしていきます。



## 院長のつぶやき

院長の小松です。

新ひだか町では、国道沿いなどに少しでも心の休まる景観を目的に花を植え、職員や地域の方が日頃から整備をしています。しかし病院前には花壇等が無かったため、数年前には私費(少額ですが)を投じて花のプランターを玄関前に設置しました。これにより、病院受診の方にも明るい気持ちになっていただけたらいいなと思っております。

花を植え、育てるということは、植えるだけではなくて、きちんとした手入れが必要であり、今回の職員有志による雑草抜きもその一環です。(ちなみに植物学者の牧野富太郎先生によれば、「雑草という名の草はない」と怒られるかもしれない。)

四季折々の草花を植え、育みそしてそれら愛でることは、気持ちを落ち着かせリフレッシュすることが出来ると思います。私もなんとか仕事の都合をつけて、次回の美化活動に参加したいと思っていますので、定期的な美化活動の開催と興味のある方は是非ご参加ください。

ちなみに、私の好きな花は「チューリップ」と「サボテンの花」です♪

病院前のきれいなチューリップとマリーゴールドは今日も元気に花を咲かせています♪

作成: 新ひだか町立病院

🌸 町立静内病院 0146-42-0181 (代表)  
新ひだか町静内緑町4丁目5番1号

🌸 三石国保病院 0146-33-2231 (代表)  
新ひだか町三石本町214番地